

#OPERATIVOBASÍLICA2024 DESPLIEGAN A SEIS MIL POLICÍAS

ESPERAN EL ARRIBO DE 12 MILLONES DE PEREGRINOS.
PREVEN DERRAMA DE 20 MIL MDP EN LA TEMPORADA

CINTHYA STETTIN



Seis mil 50 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) integrarán el

Operativo Basílica 2024, del 6 al 15 de diciembre, para salvaguardar la integridad de más de 12 millones de visitantes nacionales y extranjeros, que se prevé que acudan a la Basílica de Guadalupe.

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que se estima una derrama económica de 20 mil millones de pesos por este evento, así como por las actividades navideñas.

“Este lugar prácticamente todo el año se convierte en un espacio con mucha afluencia por el tema religioso, turístico, cultural y es muy importante para la ciudad que este operativo de recibimiento a los peregrinos se pueda llevar a cabo de la mejor manera, que haya las condiciones de seguridad, sociales, de salud, y se tengan las condiciones de infraestructura, así como la información”, señaló.

El secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, agregó que los policías tendrán el apoyo de 251 patrullas, 53 motopatrullas, 40 camionetas, 19 grúas y dos drones, además de dos helicópteros de los Cóncores para sobrevuelos de prevención y vigilancia. Del ERUM participarán ocho ambulancias y cuatro motoambulancias.

En tanto, la Policía Turística, a través de sus intérpretes, brindará atención en diversos idiomas

y lenguas, como inglés, francés, italiano, náhuatl, totonaco, zapoteco y mixteco.

“Les recordamos a las y los peregrinos que, al ser peatones, tienen preferencia de paso, tanto en cruces como en las vialidades y pedimos a los automovilistas que reduzcan la velocidad, cedan el paso y respeten las señales”, dijo.

Mientras que, el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano resaltó que la Basílica de Guadalupe se ha convertido en el centro religioso más visitado del mundo, ya que anualmente acuden 18 millones de peregrinos.

Refirió que por primera vez se distribuirán de manera física y digital la Guía del Peregrino, con recomendaciones para los peregrinos.

“Ya tenemos Calzada de Guadalupe llena, más de 150 mil visitantes a unos días de recibir la peregrinación masiva. Nos estamos convirtiendo en la capital de turismo del mundo”, puntualizó. 📍

4.8

KM DE
SENDERO
SEGURO, EN
CALZADA DE
GUADALUPE.

11

MIL SER-
VIDORES
PÚBLICOS,
EN EL DES-
PLIEGUE.

PARA EL CIERRE DE AÑO

- 1 • Se monitorearán más de 200 cámaras de vigilancia en el perímetro del recinto.
- 2 • Los peregrinos principalmente son de Pachuca, Puebla, Toluca y Querétaro.
- 3 • Desde el 13 de diciembre en el Zócalo habrá verbena popular y árbol monumental.





FOTO: ESPECIAL

PROTECCIÓN. Clara Brugada detalló que habrán buenas condiciones de salud y seguridad para los visitantes.

